

Jésus-Christ nous assure que le ciel et la terre passeront, mais que ses paroles ne passeront point. Les événements lui ont toujours donné raison.

Catholiques, ne craignons point. Soyons simplement courageux et confiants.

LES UNIVERSITÉS AUX ÉTATS-UNIS

Les États-Unis possèdent des Universités, des Instituts techniques et scientifiques, pouvant rivaliser avec les meilleurs établissements semblables de la vieille Europe.

Toutes les grandes villes ont des Universités plus ou moins célèbres. La capitale fédérale, à elle seule, ne possède pas moins de trois Universités : la célèbre *Université catholique*, la *Howard University* et la *Columbian University*, où plus de 3,000 jeunes gens suivent les hautes études. La *Berkeley University* de Californie, la *Pennsylvania University* de Philadelphie, l'*Université de Washington Square* de New York, la célèbre *Université de Chicago*, fondée au capital de quarante millions, et la *Marquette University* de Milwaukee, dirigée par les Pères de la Compagnie de Jésus, peuvent être regardées comme les égales des plus illustres Universités de la vieille Europe.

À côté de ces Universités, il y a, comme nous le disons plus haut, de nombreux *Instituts*, très richement dotés par les États, les villes et les particuliers, dont le but est non pas l'enseignement universitaire proprement dit, mais l'encouragement et la diffusion des études scientifiques.

Cela devrait faire songer ceux qui ne comprennent point la nécessité de premier ordre d'avoir et de soutenir chez nous des Universités catholiques largement dotées.